



Dernière randonnée en Aragon

publié le 25/10/2024

Par Guillaume Jaubert et Thibaut Soûlard.

Aujourd'hui, nous avons fait une randonnée où nous nous sommes séparés en deux équipes : l'une est montée à la Peña Surta, tandis que l'autre la descendait. Après cette aventure, nous avons pris la direction du gîte à pied. En chemin, nous avons fait une pause baignade pour certains. Finalement, nous sommes arrivés au gîte, c'est par un sentiment de nostalgie que nous bouclons nos valises pour quitter l'Espagne.

Nous remercions tous nos professeurs de nous avoir supporté et encadré, notre guide Guilleme, nos chauffeurs de bus et un grand merci à Pierre de nous avoir accueillis dans son gîte.

